

MESSAGE DE LA MINISTRE



J'aimerais souhaiter la bienvenue à Montréal à l'ensemble des participantes et participants.

Le gouvernement du Québec, depuis plusieurs années, encourage l'autonomisation économique des femmes ainsi que la diversification des choix professionnels et la mixité en emploi par diverses mesures. Encore aujourd'hui, les emplois majoritairement masculins sont souvent mieux rémunérés que les emplois majoritairement féminins.

Au-delà d'une question de justice sociale, la présence des femmes dans tous les secteurs d'emploi est un vecteur de prospérité économique. À titre de ministre responsable de la Condition féminine, une de mes priorités est de voir à ce que les femmes puissent occuper leur juste place dans toutes les sphères de notre société, incluant dans le milieu des affaires et dans l'industrie manufacturière.

Favoriser leur présence et leur maintien dans les secteurs d'emploi à prédominance masculine est une responsabilité partagée. Tant à l'étape du choix scolaire que pendant les études ou lors de l'arrivée sur le marché du travail, nous devons créer des conditions pour que les femmes réussissent. Par ailleurs, je crois que les hommes peuvent agir comme alliés dans cette réussite.

Ce sommet mondial offre une occasion de reconnaître l'apport de femmes inspirantes qui ont contribué de façon importante au développement et à la croissance de l'industrie manufacturière.

Je remercie le comité organisateur pour la tenue de cet événement et je vous souhaite de fructueux échanges.

Isabelle Charest

Ministre déléguée à l'Éducation et ministre responsable de la Condition féminine